
学校召开固定资产清查盘点项目工作推进会

为了持续加强国有资产管理，加快推进完成学校“两项”

整改工作，2025 年 5 月 16 日，学校在第二教学楼 15-19 会

议室组织召开了固定资产清查盘点项目推进会，会议由学校

党委副书记、校长王荣海主持，学校各单位（部门）负责人

及相关同志参会。

会上，资产设备管理处处长王华斌汇报了本次资产清查

盘点工作总体推进情况及存在的问题，提出了下一步工作计

划。第三方清查盘点服务机构四川瑞峰会计师事务所做了本

次资产清查盘点阶段性工作报告，介绍了下一步开展的工作

内容并针对清查盘点过程中存在的问题同与会人员进行了交

流沟通。

王荣海在讲话中指出，学校资产清查盘点工作是根据国

有资产管理相关政策法规及学校“两项”整改工作要求开展，

务必高度重视。要求各单位（部门）一是要切实提高政治站

位，深化思想认识，摒弃本位主义，树立新官必理旧账的责

任观；二是压实责任链条，杜绝数据打架，严格落实一把手

责任制；三是聚焦重点难点，创新工作方法，破解难题；四

是强化结果运用，严肃追责问责，避免消极应付；五是立足

长效发展，构建长效机制。使之转化成管理效能、发展动力

和文化自觉。

王荣海强调，各单位（部门）要克服畏难情绪，勇于担

当，对此项工作进行再部署、再落实。加强跨部门协作，对



历史遗留问题追根溯源，确保高质量完成本次固定资产清查

盘点工作。


